



Plan Verano Seguro:

# Fiscalización nocturna intersectorial en el borde costero de Iquique deja 12 detenidos y más de 300 controles realizados

Operativo liderado por la Delegación Presidencial de Tarapacá contó con la participación de la Armada, Carabineros y la Municipalidad de Iquique, reforzando la seguridad en zonas turísticas en el marco del Plan Verano Seguro.

En un esfuerzo conjunto por fortalecer la seguridad en los sectores turísticos de Iquique, la noche del sábado se llevó a cabo una extensa Fiscalización Nocturna Intersectorial en el borde costero de la comuna, encabezada por la Delegación Presidencial de la Región de Tarapacá y con la participación de la Armada de Chile (Gobernación Marítima y POLMAR), Carabineros de Chile (Prefectura, 4ta Comisaría, equipo Centauro) y personal de la Ilustre Municipalidad de Iquique (Dirección de Seguridad y Emergencias).

El operativo abarcó distintos puntos estratégicos de la ciudad, entre ellos Playa Bellavista, Capitán Roberto Pérez / Avenida Arturo Prat (Mar Egeo), estacionamientos UNAP, Playa Huayquique y Vía 3 (T) Bajo Molle, lugares que concentran una alta afluencia de personas, tanto locales como turistas.

El resultado del procedimiento dejó un balance de 12 personas detenidas por diversas infracciones y delitos, además de múltiples controles y fiscalizaciones que apuntan a garantizar un verano seguro en la región.

## RESULTADOS DEL OPERATIVO: DETENCIONES, INFRACCIONES Y CONTROLES

La Delegación Presidencial, en coordinación con Carabineros y SENDA, llevó a cabo una serie de controles vehiculares, de identidad y de consumo de alcohol y drogas, los cuales arrojaron los siguientes resultados:

SENDA: 74 controles realizados, con un total de 7 detenidos por: Conducción bajo la influencia del alcohol, conducción en estado de ebriedad, Conducción bajo los efectos de drogas. Por su parte Carabineros de Chile: 220 controles vehiculares y de identidad, 8 infracciones al tránsito, 5 infracciones a la ley de alcoholes, 3 detenidos por órdenes de aprehensión vigentes, 2 detenidos por tráfico de drogas en pequeñas cantidades, además en trabajo coordinado entre Carabineros y SENDA, 2 detenidos por conducción bajo efectos de psicotrópicos, 4 detenidos por conducción en estado de ebriedad, 1 detenido bajo la influencia del alcohol. Además, agregar que la Armada de Chile, dejó un balance de 9 controles de identidad, 3 citaciones al Juzgado de Policía Local por consumo de alcohol en la vía pública. Por su parte la Ilustre Municipalidad de Iquique, procedió al retiro de un vehículo por no contar con su documentación al día.

## AUTORIDADES DESTACAN EL IMPACTO DEL OPERATIVO Y ANUNCIAN NUEVAS INTERVENCIONES

La delegada Presidencial de la Región de Tarapacá, Ivonne Donoso Olivares, destacó la relevancia de estos procedimientos, indicando que se enmarcan en la planificación del Plan Verano Seguro 2025 y que continuarán realizándose en diferentes puntos críticos de la comuna.

“Hemos estado realizando cerca de 7.000 procedimientos de fiscalización a la fecha,

abarcando sectores estratégicos como el balneario de Cavancha, Playa Brava y el borde costero en general. Estos operativos incluyen controles vehiculares y de identidad, además de abordar problemáticas como el comercio ambulante ilegal, consumo y venta de alcohol en la vía pública, y otras sustancias ilícitas. Nuestro objetivo es brindar tranquilidad tanto a los habitantes de Iquique como a los turistas que visitan nuestra región”, señaló Donoso.

Asimismo, la autoridad enfatizó que estas fiscalizaciones se extenderán durante todo el verano en distintos puntos, con una fuerte presencia de las policías y organismos de control.

“Estamos interviniendo sectores neurálgicos, como Playa Brava, con controles vehiculares rigurosos que no solo verifican la documentación de los automovilistas, sino también su estado de sobriedad. Gracias al trabajo de Carabineros y SENDA, hemos detectado y detenido a conductores que manejaban bajo los efectos del alcohol y drogas, evitando así potenciales accidentes”, agregó la delegada.

Finalmente, Donoso recaló que estos operativos seguirán siendo coordinados a través del Comité Provincial de Seguridad, con la participación de la Policía Marítima, la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Iquique, Carabineros, la Policía de Investigaciones (PDI) y SENDA.

“Nuestro compromiso es claro: reforzar las acciones de prevención, fiscalización y control para garantizar que tanto la comunidad local como los visitantes puedan disfrutar de un verano seguro y libre de riesgos”, concluyó la autoridad regional.

## UNA INTERVENCIÓN QUE RESPONDE A LA NECESIDAD DE MAYOR SEGURIDAD EN IQUIQUE

La fiscalización nocturna en el borde costero responde a la creciente demanda de la ciudadanía por mayores medidas de control en espacios públicos, especialmente en época estival, donde el flujo de personas y vehículos aumenta significativamente.

El Plan Verano Seguro 2025 busca precisamente generar instancias de fiscalización que permitan prevenir delitos e infracciones, con una estrategia multisectorial que involucra tanto a organismos de seguridad como a entidades gubernamentales y municipales.

Desde la Delegación Presidencial de Tarapacá recalcaron que estos procedimientos seguirán implementándose de manera periódica, reforzando la presencia de las fuerzas de orden y seguridad en puntos de alta concurrencia, con el fin de garantizar un ambiente seguro para todos los ciudadanos y visitantes.